

Danramil 22/Ayah, Beserta Jajaran Forkopimcam Gelar Rakor Bencal

Nurfaizin - KEBUMEN.KAMPAI.CO.ID

Oct 18, 2022 - 19:37



Danramil 22/Ayah hadir acara rapat koordinasi terkait resiko bencana alam untuk wilayah Kecamatan Ayah

KEBUMEN - Danramil 22/Ayah hadir acara rapat koordinasi terkait resiko bencana alam untuk wilayah Kecamatan Ayah, bertempat balai pendopo Kantor Kecamatan Ayah. Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa,

(18/10/2022).

Acara diawali dengan pemaparan oleh Kepala BPBD Kabupaten Kebumen Bpk Totok Ari Setyanto, S.Kom mengatakan, "wiyalah kecamatan ayah yang katagori rentan terhadap potensi bencana khususnya Banjir adalah wilayah Desa Kedungweru, air yang meluap bukan dari sungai melainkan dari sawah, hal ini karena kondisi geografi Desa Kedungweru sebagai dataran rendah dan merupakan daerah yang banyak dilalui oleh aliran sungai yang bermuara di Laut Kaligending, selain itu daerah ini juga banyak terdapat rawa rawa, untuk sebagai langkahantisipasi maka pondasi rumah di wilayah ini harus ditinggikan, kedua kita akan coba buka terobosan arus sungai dengan menggali pendangkalannya, meski demikian kami perlu dukungan masyarakat tanpa dukungan yang ada maka hal ini sulit akan terwujud." ujarnya.

Hal senada juga disampaikan Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko, ia mengatakan, "Kita perlu buat pemetaan wilayah rentan bencana, kita siapkan personel-personel siaga bencana yang terdiri dari TNI, Polri, BPBD, Tagana, Relawan, Orari, masyarakat termasuk Linmas kita latih cara dan upaya penanganannya. Kita tidak bisa mengelak jika bencana itu datang mau tidak mau kita punya upaya yakni menyiapkan sistem evakuasi dan tempat pengungsian." terang Danramil.

Hadir rapat tersebut Camat Ayah Bpk Tamim Sobri. SIP. M.M, DPRD Kab Kebumen Bpk Basir, Ketua BPBD kab Kebumen Bpk Totok Ari Setyanto, S.KOM, Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko, Polsek Ayah Iptu Kaswan, Kepala Pos AL Ayah Peltu Yoyok, Kepala Perhutani Gombong Bpk Kasino, Kepala BWWS Kab Kebumen Ibu Siti Aminah, Staf Kecamatan Ayah dan para Kepala Desa se Kecamatan Ayah.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen